

**LOCAL | Sucesos**

## Cuatro heridos en un accidente de tráfico en la carretera que une Priego con Luque por Fuente Alhama

**Han sido trasladados al hospital comarcal Infanta Margarita, donde les están realizando distintas pruebas.**

**R. Cobo / Redacción**

Miércoles 2 de junio de 2021 - 20:09



Cuatro personas han resultado heridas y han sido evacuadas al hospital comarcal de Cabra tras un accidente de tráfico que ha tenido lugar esta tarde en la carretera que une Priego con Luque, por Fuente Alhama.

Según informa Emergencias 112 Andalucía, servicio adscrito a la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior de la Junta, Sobre las 14.15 horas, el 112 ha recibido el aviso de un testigo que informaba de la colisión entre un camión y un turismo con posibles atrapados en la carretera CO-8209, a la altura del kilómetro 4. El 112 ha activado

entonces a la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES), al Subsector de Tráfico de la Guardia Civil, a mantenimiento de carreteras y a los Bomberos de Priego de Córdoba, que han excarcelado a tres personas del coche implicado en el siniestro.

El Equipo de Urgencias del SAS de Priego de Córdoba ha evacuado al hospital de Cabra a cuatro heridos, un hombre y tres mujeres.

Según ha tenido conocimiento *Priego Digital* por un familiar directo de los heridos, “se encuentran bien, dentro de la gravedad de lo ocurrido”. En concreto, a dos de las personas que viajaban en el vehículo siniestrado, de 88 y 87 años de edad, “ya les han realizado varias pruebas y únicamente presentan contusiones y magulladuras, mientras que otra de las ocupantes tiene fracturado un dedo del pie y ha recibido varios puntos de sutura en la pierna, presentando también una opresión en el pecho a consecuencia del airbag del vehículo”.

Como ha indicado esta misma fuente, sus familiares se dirigían a la aldea prieguense de El Tarajal, cuando aproximadamente a un kilómetro del cruce para acceder a este núcleo rural, un camión invadió por completo el carril derecho de la carretera por el que circulaba el vehículo siniestrado. La maniobra de la conductora, que con un golpe de volante intentó evitar el impacto y echarse a la cuneta, evitó que el impacto fuese mayor, pese a la gravedad del mismo.